

Car, malgré le dédain de quelque plat ministre,  
L'insulte d'un Voltaire au sourire sinistre  
Et l'ingratitude d'un Roi,  
Les Canadiens — après notre abandon infâme  
Sont demeurés Français, vois-tu, de cœur et d'âme  
Et jamais ne t'oublieront, toi!

Les vers de notre poète canadien, M. Chapman, "des vers exquis," écrit le correspondant déjà cité, ont également soulevé les applaudissements de la foule.

Le 23 juillet 1905 restera un jour de glorieuses réminiscences pour Saint-Malo, et pour le Canada français.

*Thomas Chapais.*

Québec, 20 août 1905.

